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発表会の成果を活かし、次のステップへ
校長 高橋 秀明

寒気の候、ひときわ寒さ厳しくなる今日この頃、江別市内でも降雪が見られ、いよいよ冬将軍の到来と言った

ところでしょうか。天気予報にも雪マークが出現するようになり、寒さも日に日に増してきています。

11月3日に行われた本校の発表会では、早朝より多くの方にご来場をいただき、盛会のうちに

終了することが出来たことを嬉しく思います。約2ヶ月近くに及ぶ準備期間の間、子ども達は目標

をしっかり掲げ、友達と関わり合い、助け合いながら準備・練習を進めている光景が随所で見られ、

とても充実した期間でした。実際に練習風景を見せてもらいながら子ども達の頑張りを目の当たり

にし、改めて子ども達のパワーを感じる日々でした。

一般公開に先立ち行われた児童公開では、演目を披露し合う中で、お互いの完成度の高さに驚き、

強い刺激を受け、「本番では、もっと良い発表がしたい。」と意識が高まったのも、好結果につな

がったのではないかと感じています。もちろん本番での発表は、6年生を中心に持てる力を充分に

発揮し、とても感動的で充実した発表会にすることができました。

また、発表会の成功は、子どもたちの努力のみならず、地域、保護者の皆様からの温かな声援を

はじめ、事前準備でのサポートなど、側面からの協力があってのものと思っています。ご協力を頂

きましたことに、この場をお借りしてお礼申し上げます。

話は変わって、つい先日、全校朝会の中で、子ども達に大切にして欲しい言葉について話をさせ

て頂きました。大切にして欲しい言葉として紹介したのは「美しい言葉、やさしい言葉、元気にす

る言葉」についてです。代表的な言葉として真っ先にあげられるのが、返事、挨拶、お礼になると

紹介しましたが、実は、この学校に来て一番はじめに、子ども達に頑張って欲しい目標として話し

たものでした。

１、明るく元気な声で「はい」と、返事のできる子になって下さい。

２、自分から「おはようございます」と挨拶できる子になって下さい。

３、「ありがとうございます」と、きちんとお礼が言える子になって下さい。

「３つの言葉は、人と人とのつながり『絆』を強くする言葉で、友達をつくる上でも、

大人になってからも大切な言葉です。」※入学式、始業式で子ども達に話した訓話

ありがとうございます。おはようございます。～の他にも、「頑張って！ ごちそうさまでした。

お疲れ様です。大丈夫？」等、たくさんの優しく、美しい言葉がありますが、これらの全ての言葉

は、相手に対して自分の気持ちを伝える言葉で、共通するのが言われた人が嬉しくなる言葉、元気

がモリモリわいてくる言葉と話をさせて頂きました。

子ども達が通う学校は、嬉しい気持ちや、元気が一杯でなければなりませんが、頼ってばかりで

もいけません。かけた言葉は、かけた分だけ、自分に返ってくると言われています。ある程度の努

力も必要なのです。嬉しく、楽しい気持ちで一杯の生活を送らせるために、「美しい言葉、やさし

い言葉、元気にする言葉」を、普段の生活の中で、意識して使っていくことができよう、サポート

に力を入れて参りたいと思っています。

最後に、後期前半の取組も残すところ１ヶ月余りとなり、まとめに向けて取組を進めていかなけ

ればならない時期になってきました。地域や保護者の方々からもご意見を頂き、それらを生かした

教育活動にしていきたいと考えています。この後、保護者の方々には保護者アンケートを配布して、

ご意見をお伺いしていくことになりますので、ご協力をよろしくお願い致します。
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【学校教育目標】

☆よく考え進んで学ぶ子

☆心豊かで思いやりのある子

☆健康でたくましい子




